

ARQUITEXTOS 37

SOBRE LOS AUTORES

Henry Eduardo Barrera Camarena. Licenciado en Historia por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Perú. Estudios de Maestría en Gestión del Patrimonio Cultural (UNMSM). Ponente en diversos eventos académicos, escribe sobre temas del patrimonio edificado en el Centro Histórico de Lima. Labora actualmente en la Biblioteca Nacional del Perú. Investigador independiente.

Felipe Félix Chumpitaz Mellarez. Arquitecto egresado de la Universidad Nacional de Ingeniería. Experiencia profesional ligada al sector *retail* (1990 - 2022), como Jefe de Store Planning y Visual Merchandising en Falabella Colombia y partícipe de la implementación de espacios comerciales. Fue profesor en la Pontificia Universidad Católica del Perú y en la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas. Actual gerente de proyectos de la empresa 20 - 21 SAC.

Ezequiel Collantes Gabella. Arquitecto por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad del País Vasco, en 2001. Obtuvo el título de Doctor en Arquitectura por la E.T.S. de Arquitectura de la Universidad del País Vasco, en 2015. Desde el 2005 es profesor e investigador del Departamento de Arquitectura de la Universidad del País Vasco, donde imparte docencia tanto en el Grado de Fundamentos en Arquitectura como en el Master de Arquitectura. Fue socio-fundador del estudio G.A.C *arkitektura* y del colectivo *Hirikiten*. A través de éste último, ha trabajado junto a CITIO, C.C.C. y Espacio Residual en diversos proyectos de regeneración urbana en Lima. Publicó el libro *Guía de arquitectura y urbanismo para generar lugares seguros*, editado por el Servicio Editorial UPV/EHU.

Rodolfo Cortegana Morgan. Arquitecto egresado de la Universidad Ricardo Palma, con grado de magister en Museología y gestión cultural, por la misma universidad. Socio fundador de la oficina Llosa - Cortegana arquitectos. Desarrolla su práctica profesional junto con Patricia Llosa, su oficina ha recibido varios premios nacionales e internacionales y comparten su trabajo proyectual con el ejercicio de la docencia en la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Pontificia Universidad Católica del Perú, desde su fundación. Enseña el curso Proyecto final de carrera. Coordinador del área de talleres de proyectos de la FAU -PUCP, así como miembro de la comisión de estudios.

Cristina Dreifuss-Serrano. Arquitecta por la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas. Maestría en Ciencias con mención en Arquitectura- Historia, teoría y crítica por la Universidad Nacional de Ingeniería. Doctora en Teoría de la Arquitectura por la Università degli Studi di Roma "La Sapienza". Postdoctorado en el Dipartimento di Architettura e Progetto en "La Sapienza". Realiza otro postdoctorado en el Instituto de Arte Americano e Investigaciones Estéticas de la Universidad de Buenos Aires y es Fellow Researcher en el Women's International Study Center en Santa Fe, Nuevo México.

Octavio Montestruque Bisso. Arquitecto por la Universidad Ricardo Palma. Maestría en Ciencias con mención en Arquitectura-Historia, teoría y crítica por la Universidad Nacional de Ingeniería. Doctor en Composición Arquitectónica por la Università Iuav di Venezia, Italia. Profesor asociado en la Universidad de Lima. Socio del estudio ANDES.

César Augusto Vargas Quispe. Arquitecto por la Universidad Nacional de San Antonio Abad del Cusco. Maestría en Ciencias con mención en Arquitectura-Historia, teoría y crítica por la Universidad Nacional de Ingeniería. Experiencia profesional como especialista de infraestructura educativa en la Dirección Regional de Educación de Lima Metropolitana. Investigador en estrategias proyectuales arquitectónicas. Ponente de la Autobiografía poética del sujeto de la modernidad: *El "yo" de Miguel Rodrigo*.

Leandro Enrique Vásquez Trelles. Arquitecto egresado de la Pontificia Universidad Católica del Perú en el 2021. Practicante asistente del Centro Tierra PUCP, en torno al nuevo sistema constructivo con estructura de madera y cerramiento de tierra alivianada durante el 2018. Se desempeña como diseñador y asesor independiente de viviendas, proyectos recreacionales y apoyo técnico en Lima, Ancash y Cusco. Asistente del arquitecto Alan Barclay.

Javier Vera Cubas. Arquitecto egresado de la Universidad Nacional de Ingeniería, con especializaciones en Antropología y Arquitectura por la Universidad de Barcelona, Habitabilidad básica para la inclusión social por la FAUA-UNI y la Universidad Politécnica de Madrid, y Urbanismo social por la Universidad EAFIT de Medellín. Arquitecto urbanista especialista en procesos participantes de regeneración urbana de escala barrial desde el espacio público. Investigador principal y coordinador de Barrios y Ciudadanía en CONURB-PUCP, profesor de la Universidad Continental de Huancayo, miembro del equipo curatorial y gestor de Espacios Revelados Lima. Asociado en Espacio Residual y Oficina Abierta, fue fundador y director de CITIO Y C.C.C.

Juan Villamón Pró. Arquitecto por la Universidad Nacional Federico Villareal, Perú. Maestría en Ciencias (Universidad Nacional de Ingeniería, Perú). Doctor en Filosofía (Universidad Nacional Mayor de San Marcos). Ha sido profesor en la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Ricardo Palma. Profesor en la Unidad de Posgrado de la Universidad Nacional de Ingeniería y en la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas.